

# *Les médecins cubains soignent plus de 4 600 Népalais*

---



Katmandou, 2 juin, (RHC).-La brigade de médecins cubains formée de 49 coopérants qui prêtent leurs services au Népal, a soigné un total de 4610 patients et a réalisé 52 opérations.

Jusqu'au 31 mai, la brigade avait procédé à 23 hospitalisations et avait effectué 984 consultations de rééducation, 36 analyses de laboratoire, 165 radiographies et 163 échographies.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58023-les-medecins-cubains-soignent-plus-de-4-600-nepalais>



**Radio Habana Cuba**